

南小だより

佐世保市立吉井南小学校
No.15 R. 4. 7. 22 (金)
文責：山口伸一郎

いよいよ、1学期が終了します。

自然豊かな吉井町の色とりどりの花が咲き誇る、暖かい春の陽気のもとにスタートした令和4年度も、本日をもって1学期の終了を迎えました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、様々な教育活動や学校行事が中止や変更を余儀なくされる等、思うようにいかないことも多く、保護者の皆様にもご心配やご負担をおかけいたしました。しかしながら、なんとか無事に1学期の終了を迎えることができましたのは、保護者の皆様や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげと感謝しております。本当にありがとうございます。



<1年生が育てているあさがお>

さて、本校では、今年度「**凡事徹底**」(『**徹底**』の**徹底!!**)を合言葉に教育活動を行っており、「あいさつ」と「はきものそろえ」の2点については、これまで以上の一層の積上げを目標にがんばっています。あいさつについては、地域の方々からも、「自分からあいさつする子が少しずつ増えてきましたよ。」というお声をいただくこともあり、とても嬉しく思います。しかしながら、めざすは「徹底」の徹底ですので、まだまだ満足できるものではありません。子どもたちには、ぜひそれぞれに自身の振り返りを行い、夏休みは家庭や地域で進んで気持ちのよいあいさつを実践してほしいと思います。ご家庭でも、子どもたちへのお声かけをお願いいたします。

いよいよ明日から夏休みです。佐世保市は今年度から新たな3学期制となり、夏休みが少し短くなりましたが、それでも明日から37日間の長い休みとなります。新型コロナウイルス感染の心配はまだありますが、しっかりと感染防止に努め、熱中症にも注意しながら、それぞれに充実した時間を過ごしてほしいと思います。また、併せて、長い本を読む、自由研究や絵画等に取り組む等、日頃なかなかできないことにも目標をもってチャレンジし、長期休業中にしかできない有意義な体験をたくさんしてほしいと願っています。

2学期の始業式には、ひと回りたくましくなった子どもたちと出会えることを楽しみにしています。子どもたちが安全で、楽しい夏休みを過ごせますように、ご家庭でのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

夏休みも、規則正しい生活を送りましょう！

明日から子どもたちが待ちに待った夏休みです。37日間の長期の休みということで、子どもたちもゆとりをもって過ごすことができると思います。しかしながら、せっかくの長い休みも、計画性がなく過ごしてしまえば、「もう少しこうしておけばよかった」、「これはがんばろうと思っていたのに。」等と、後悔することになってしまいます。そうならないためにも、事前に夏休みの目標をしっかりと立て、規則正しい生活を心掛けて、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。そして、**1学期に学習したことをしっかりとおさらいし、夏休み中に力を蓄えて、2学期に備えてほしい**と思います。

また、学校でも指導をいたしました、「交通事故や水難事故等の防止」及び「新型コロナウイルス感染及び熱中症の予防」等には十分に留意し、「**自分のいのちは自分でしっかりと守る**」という意識を強くもって生活してほしいと願っています。

8月29日(月)、2学期がスタートする時に、一人ひとりが「今年の夏休みはとっても楽しかったあ！」と、充実感いっぱい振り返ることができるような、素晴らしい夏休みが過ごせることを心から願っています。

